

Protokoll der Pfarrversammlung 2019 der Pfarrei Nankendorf

Datum: Sonntag, 24.03.2019, 14:30 Uhr
Ort: Pfarrheim Nankendorf

TOP 1: Bericht der Kirchenverwaltung

Die Kirchenpflegerin, Frau Marianne Teufel, berichtete von der finanziellen Situation und den Tätigkeiten/Aufgaben der Kirchenverwaltung.

Die finanzielle Situation hat sich leider nicht gebessert oder verändert.

Es wurde 2018 eine neue Heizungsanlage angeschafft.

Heuer wurde nun leider noch ein massiver Holzwurmbefall in der Kirche festgestellt.

Am Friedhof müssen das Pflaster und die Mauern an den Wegen erneuert werden.

Die Abfallentsorgung von Besuchern und Grabbesitzern stellt ebenso ein massives Problem dar.

Die Kirchenverwaltung strebt evtl. eine Anhebung der Friedhofsgebühren an.

Ebenso soll eine Säuberungsaktion vor Allerheiligen durchgeführt werden.

Um die finanzielle Situation aufzubessern, könnte eine Altpapiersammlung durchgeführt werden.

Der Brennholzverkauf aus dem Stiftungswald ist nebenbei eine gute Einnahmequelle. Frau Teufel bedankte sich bei allen Helfern, Spendern und all jenen, die die Pfarrei unterstützen.

TOP 2: Bericht des Pfarrgemeinderats

Der Vorsitzende, Herr Stephan Stöckel, berichtete von den Tätigkeiten des Pfarrgemeinderates aus dem vergangenen Jahr.

Die Anwesenden der Pfarrversammlung hatten folgende Anmerkungen:

Die Gottesdienstbesuche sind weniger geworden.

Es sollten mehr Gebetbücher in der Kirche ausgelegt werden bzw. bessere Verteilung der Bücher.

Es wäre auch gut, wenn wir die roten Bücher für die ewige Anbetung zum Verkauf in der Kirche anbieten könnten. Viele Gläubige besitzen keines oder in der Familie gibt es nur eins. In der Sakristei haben wir noch ca. ½ Karton davon. Über den Preis muss noch entschieden werden.

Die Familiengottesdienste sind sehr gut besucht. Vielleicht könnte über einen weiteren im Jahresverlauf nachgedacht werden.

Weiterhin werden Lektoren/Kommunionhelfer/Wortgottesdienstleiter gesucht.

TOP 3: Bilder und Eindrücke von der Indienreise

Frau Walburga Dünfelder zeigte Bilder von der Indienreise im Februar 2019.

TOP 4: Veränderungen im Seelsorgebereich

Bei der letzten Sitzung des Seelsorgebereichsrates wurde über die Festlegung des Verwaltungssitzes und den Vorschlag des neuen Namens „St. Salvator-Fränkische Schweiz Nord“ gesprochen.

Zum 1. Vorsitzenden des Übergangsgremiums wurde Herr Stephan Stöckel gewählt. Herzlichen Glückwunsch von der ganzen Pfarrgemeinde!

TOP 5: Gemeinsame Gößweinstein-Wallfahrt mit der Pfarrei Waischenfeld

Im letzten Jahr wurde von der Pfarrei Waischenfeld das Anliegen vorgebracht, ob nicht die Wallfahrt nach Gößweinstein gemeinsam durchgeführt werden könnte. Hierüber soll nun eine allgemeine Abstimmung mit Wahlurne durchgeführt werden. Vorher sollen jedoch die Pfarrangehörigen auf der Gottesdienstordnung darüber informiert werden.

TOP 6: Fronleichnam

Nachdem es vor allem in den letzten zwei Jahren sehr schwierig war, Träger für die Statuen zu finden, kam die Idee auf, dass diese ja auch von den Vereinen getragen werden könnten.

TOP 7: Schlusswort / Segen

Wir beteten gemeinsam das „Vater unser“ und Pater Lugun sprach den Segen. Abschließend dankten Pater Lugun und Stephan Stöckel für das zahlreiche Kommen und die Pfarrversammlung wurde um 17:00 Uhr beendet.

(Schriftführerin)

(Pater Rajesh Lugun)

(1. Vorsitzender)